WIE FÜHRE ICH MEINE KINDER IN DIE SELBSTÄNDIGKEIT

- Wie weit bin ich für das Glück meiner Kinder verantwortlich?
- Wann setze ich Grenzen?
- Wann muss ich aktiv werden?
- Was erwartet die Gesellschaft (Schule, Staat, Umfeld) von mir?

Über Martin Spitteler: Nach einer Handwerker Lehre studierte ich Sozialpädagogik sowie Sozialarbeit und bekam in beiden Disziplinen den Titel Dipl. FH.

Zudem machte ich verschiedene Zusatzausbildungen unter anderem als Mediator sowie als Kursleiter zum Konzept "Starke Eltern - Starke Kinder".

Ich arbeitete 15 Jahre im stationären Bereich sowie 25 Jahre im Beratungsbereich für Kinder, Jugendliche und Familien bei der sozialpädagogischen Familienbegleitung Baselland.

